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南平駅
検索・中野あきと

二
十
代
の
頃
、
会
社
の
同
僚
に

誘
わ
れ
地
域
の
共
産
党
事
務
所

を
訊
ね
た
。
蒸
し
暑
い
夜
、
路

地
裏
の
古
び
た
木
造
家
屋
。
裸

電
球
の
下
で
一
人
の
青
年
が
パ
ン
ツ
一

つ
で
謄
写
版
に
向
か
っ
て
い
た
▼
青
年

は
労
働
運
動
の
こ
と
な
ど
を
語
っ
て
く

る
が
話
し
が
壮
大
で
理
解
し
難
い
。
同

僚
か
ら
は
「
お
前
が
入
党
す
れ
ば
３
人

に
な
り
職
場
に
党
の
組
織
が
で
き
る
」

と
誘
わ
れ
て
い
た
が
、
そ
こ
で
見
た
の

は
小
林
多
喜
二
の
小
説
の
よ
う
な
暗
い

世
界
。
入
る
所
で
は
な
い
と
そ
の
時
は

思
っ
た
▼
貧
乏
商
人
の
倅
、
戦
後
間
も

な
い
頃
、
中
学
卒
業
を
待
っ
て
零
細
な

町
工
場
へ
。
将
来
の
展
望
も
見
い
だ
せ

な
い
ま
ま
悶
々
と
９
年
間
過
ご
し
、
大

手
の
精
密
機
器
メ
ー
カ
ー
に
途
中
入
社
。

そ
こ
に
は
労
働
組
合
が
あ
っ
た
▼
入
党

は
断
り
続
け
た
。
だ
が
期
待
し
た
労
働

組
合
は
組
合
員
の
思
い
と
は
か
け
離
れ
、

み
ん
な
で
決
め
た
要
求
も
勝
手
に
妥
結

す
る
。
「
も
っ
と
ま
と
も
な
組
合
を
」

と
熱
心
に
活
動
し
て
い
た
の
は
あ
の
同

僚
た
ち
だ
っ
た
▼
「
よ
う
や
く
党
の
綱

領
が
確
定
し
た
。
だ
が
党
に
は
改
め
る

べ
き
課
題
も
多
い
。
一
緒
に
直
し
て
い

か
な
い
か
」
。
欠
陥
も
率
直
に
認
め
是

正
す
る
。
こ
の
姿
勢
は
本
物
だ
と
思
っ

た
▼
あ
れ
か
ら
60
年
近
く
、
４
年
前
の

惜
敗
を
へ
て
満
を
持
し
て
迎
え
た
今
度

の
都
議
選
。
か
つ
て
は
「
近
づ
き
が
た

い
」
と
思
っ
て
い
た
党
が
、
他
の
野
党

と
手
を
携
え
多
く
の
市
民
に
支
え
ら
れ
、

こ
の
日
野
で
自
民
に
競
り
勝
ち
16
年
ぶ

り
に
議
席
を
回
復
し
た
▼
７
月
15
日
で

99
周
年
を
迎
え
た
日
本
共
産
党
。
新
し

い
時
代
を
迎
え
た
い
ま
、
こ
の
党
は
多

様
な
新
し
い
力
を
求
め
て
い
る
。

短信

市民と野党の共同の議席を活かして公約実現へ
７
月
４
日
投
開
票
の
都
議
会
議
員
選
挙
で
、

私
は
２
０
．
５
２
０
票
の
得
票
を
得
て
当
選

す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
お
寄
せ
い
た
だ

い
た
あ
た
た
か
い
ご
支
援
、
ご
協
力
に
心
よ

り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

告
示
日
、
「
市
民
応
援
団
」
主
催
の
第
一

声
に
は
立
憲
民
主
党
川
田
龍
平
参
議
院
議
員
、

社
民
党
伊
地
智
恭
子
都
連
幹
事
長
、
新
社
会

党
橋
幸
英
都
書
記
長
、
市
長
選
で
健
闘
さ
れ

た
有
賀
精
一
さ
ん
、
元
副
市
長
ら
の
不
正
疑

惑
解
明
を
求
め
る
弁
護
士
さ
ん
や
市
民
の
み

な
さ
ん
が
マ
イ
ク
を
と
り
、
衆
議
院
東
京
21

区
立
憲
民
主
蝋
の
大
河
原
雅
子
衆
議
院
議
員

か
ら
は
メ
ッ
セ
ー
ジ
が
寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

共
同
の
広
が
り
と
深
化

市
民
と
野
党
の
共
同
が
広
が
っ
た
の
は
４

月
の
市
長
選
挙
で
し
た
。
元
副
市
長
ら
を
め

ぐ
る
疑
惑
の
全
容
解
明
と
ク
リ
ー
ン
な
市
政

を
求
め
る
声
は
、
「
野
党
」
の
枠
を
超
え
保

守
層
ま
で
広
が
り
、
有
賀
精
一
さ
ん

（
無
所
属
・
市
民
派
市
議
）
が
現
職
市

長
を
僅
差
ま
で
追
い
詰
め
ま
し
た
。

そ
し
て
市
長
選
挙
で
一
緒
に
た
た
か
っ
た

み
な
さ
ん
が
、
「
疑
惑
の
全
容
解
明
の
た
め

に
、
清
水
候
補
を
都
政
へ
送
ろ
う
」
と
、
有

賀
さ
ん
を
共
同
代
表
と
し
た
「
市
民
応
援
団
」

を
立
ち
上
げ
。
独
自
の
事
務
所
も
構
え
て
大

き
な
力
を
発
揮
し
て
い
た
だ
い
た
の
で
す
。

市
民
と
野
党
の
共
同
の
議
席

私
の
議
席
は
「
市
民
と
野
党
の
共
同
の
議

席
」
で
す
。

こ
の
共
同
の
議
席
を
活
か
し
、
た
だ
ち
に

元
副
市
長
ら
を
め
ぐ
る
疑
惑
解
明
、
日
野
の

保
健
所
復
活
、
若
者
へ
の
家
賃
補
助
、
補
聴

器
購
入
費
補
助
、
シ
ル
バ
ー
パ
ス
の
改
善
、

ミ
ニ
バ
ス
の
拡
充
な
ど
、
公
約
実
現
に
取
り

組
み
ま
す
。

そ
し
て
、
来
る
べ
き
総
選
挙
で
も
、
市
民

と
野
党
の
共
同
で
勝
利
す
る
た
め
に
全
力
を

尽
く
し
ま
す
。

都
議
会
議
員

７月４日投開票（投票率40.15％）

当 菅原 直志（都民ファ）21,819（35.88%）

当 清水とし子（共産） 20,520（33.75%）

西野 正人（自民） 18,458（30.36%）

７月５日豊田駅北口で選挙結果報告

報告する清水新都議（中央）と

マイクを握る有賀精一さん

昨
日
、
市
役
所
を
通
っ
た
ら
こ

ん
な
垂
れ
幕
が
。

市
役
所
に
掲

げ
ら
れ
た
垂
れ
幕
［
Ｐ
ａ
ｙ
ｐ
ａ

ｙ
で
３
０
％
戻
っ
て
く
る
］
の
写

真
を
送
り
ま
す
。

革
新
市
政
時
代
、
こ
こ
に
は

「
憲
法
を
市
政
に
生
か
す
」
の
堂
々

た
る
垂
れ
幕
が
あ
り
ま
し
た
。
今

の
大
坪
市
政
を
象
徴
し
て
い
る
よ

う
で
す
。

こ
の
Ｐ
Ａ
Ｙ
Ｐ
Ａ
Ｙ
は
コ
ロ
ナ

対
策
の
一
環
で
、
業
者
支
援
と
の

こ
と
で
予
算
３
億
円
以
上
を
つ
ぎ

込
ん
で
い
る
よ
う
で
す
。
垂
れ
幕

に
は
、
コ
ロ
ナ
対
策
の
説
明
な
ど

一
切
あ
り
ま
せ
ん
。

市役所の壁にこんな垂れ幕

市役所前を通りかかった方から、

こんな写真と一文が寄せられました。

ホタルブクロの花

市役所前中央公園で

清水とし子さん当選
自民に市民の厳しい審判

［2021年度都議会議員選挙］

日野選挙区の結果

清
水
と
し
子
新
都
議
に
、

当
選
の
感
想
と
今
後
の
決
意
を
寄
せ

て
頂
き
ま
し
た
。
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◎短期間のお試し購読。一部売りも。

お気軽にお申し込みを。中野あきと事務所

しんぶん

赤旗

［2021年８・9月の無料法律相談日］
■8月 5日（木）午後6～8時 清水とし子事務所

■8月12日（木）午後1～3時 日野市役所６階共産党控室

■9月 2日（木）午後6～8時 岡田旬子事務所

■9月 9日（木）午後1～3時 日野市役所６階共産党控室

お申込みは清水とし子事務所 ☎042-582-1042

◎法律相談以外のお困りごともお気軽に
中野あきと事務所 ☎042-599-3350

犬の頭の形をした日野市、それを南北に２分して流れる

浅川は、「みどりと清流」のまち日野市のシンボルのひと

つですが、「浅川はどこまで？」と聞かれるとさて…？

答えは、日野市の最東端で多摩川と合流し終わっていま

す。合流地点は通称・油面（あぶらめん）とも言われてい

ます。

写真はその合流地点を野猿街道の府中四谷橋（ここも日

野市）からの撮影したもの。写真の正面の流れは多摩川で、

左は直前で程久保側と合流した浅川です。３本の流れの合

体で川幅が何と500㍍にも。真ん中の白い建物は日野市の

クリーンセンターで、右手奥が石田大橋です。

この周辺は地名が「落川」、「新井」、「百草」、「石

田」などが入り乱れ、中には飛び地も。昔、税金（年貢）

を納める土地を自分のモノとしたなどのいわれもあります。

落川（おちかわ）は、川が落ち合うからと言われ、新井

は浅川をはさんでそれぞれにありますが、浅川の流れが変

わったことによります。油面は川が合流し流れがよどんで

いる所を言いますが、ここは川原で菜種（油）の栽培を幕

府が容認したから、などともいわれています。

この合流地点と周辺は、たくさんの歴史を秘めています。

●本号は7・8月合併号として発行しました。

《日野風物詩》（その７）

川幅500㍍、浅川の最終地点

日野市の最東端で多摩川と合流

［地域の声］

南平と平山地域の方から２つの要望が中野事務所に寄せられ

ました。中野あきと議員とも相談し解決に向けて努力したいと

思います。

■南平5丁目にもバスなどの交通を

南平5丁目に住んでいますが、病院に行くにも南平駅や高幡不

動の駅に行くにも歩いていかなければなりません。年を取って

きたのでタクシーを使っていますが、北野街道沿いのようにミ

ニバスなどをどうにかなりませんか。 （南平5丁目Tさん）

■車椅子が使える緊急避難場所を

平山４・５丁目地域の緊急避難場所は平山小学校ですが、混

雑した現場での車椅子移動は難しく、上階への移動はなお困難

です。エレベーターや障がい者用のトイレが完備した平山交流

センターを車椅子使用者の避難場所に指定できませんか。

（平山４丁目Ｋさん）

２
０
１
４
年
１
月
、
日
野
市
は
、

可
燃
ご
み
焼
却
炉
の
更
新
に
当
た

り
、
日
野
市
、
小
金
井
市
、
国
分

寺
市
と
の
共
同
処
理
計
画
を
「
次

の
新
施
設
の
設
置
場
所
は
日
野
市

の
区
域
外
を
基
本
と
す
る
」
と
い

う
「
覚
書
」
を
締
結
し
ま
し
た
。

そ
の
翌
年
の
３
月
市
議
会
で
大

坪
冬
彦
市
長
は
「
約
束
事
が
実
際

に
意
味
を
持
つ
も
の
に
な
る
よ
う

な
行
動
に
全
力
を
あ
げ
た
い
と
思
っ

て
い
ま
す
」
と
答
弁
。
と
こ
ろ
が

実
際
に
は
次
期
設
置
場
所
な
ど
一

切
示
さ
な
い
ま
ま
、
住
民
の
合
意

も
得
ず
に
２
０
２
０
年
４
月
、
施

設
の
本
格
可
動
を
強
行
し
ま
し
た
。

さ
ら
に
、
今
年
の
２
月
17
日
開

か
れ
た
第
10
回
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー

連
絡
協
議
会
で
「
次
期
施
設
の
設

置
場
所
は
21
年
後
を
目
標
に
決
定

す
る
」
と
の
計
画
が
示
さ
れ
ま
し

た
。日

本
共
産
党
市
議
団
は
６
月
市

議
会
で
「
全
く
の
無
責
任
」
大
坪

市
長
を
厳
し
く
質
し
ま
し
た
が
市

長
は
、
「
現
時
点
で
３
市
協
議
で

お
出
し
で
き
る
も
の
は
ご
指
摘
に

あ
っ
た
も
の
」
な
ど
と
開
き
直
り

の
態
度
で
す
。

大
坪
市
長
は
21
年
後
を
目
標
と

す
る
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
で
、
本
当
に

市
民
と
交
わ
し
た
約
束
を
守
れ
る

と
思
っ
て
い
る
の
で
し
よ
う
か
。

可
燃
ご
み
焼
却
炉
の
更
新
に
当

た
っ
て
、
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
の

地
元
住
民
や
、
ご
み
の
仕
分
け
・

減
量
に
努
力
し
て
き
た
多
く
の
市

民
か
ら
は
「
処
理
施
設
は
環
境
に

や
さ
し
い
小
さ
な
焼
却
炉
で
」
と

い
う
希
望
が
い
っ
た
ん
は
取
り
入

れ
ら
れ
ま
し
た
が
、
３
市
に
よ
る

共
同
処
理
が
強
行
さ
れ
た
経
過
も

あ
り
ま
す
。

幾
重
に
も
市
民
を
欺
く
こ
と
に

な
る
こ
の
ス
ケ
ジ
ュ
ー

ル
は
、
厳
し
く
問

わ
れ
な
け
れ
ば
な

り
ま
せ
ん
。

３
市
に
よ
る
可
燃
ご
み
共
同
処
理

無
責
任
な
次
期
処
理
施
設
建
設
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル

「
市
長
！

21
年
後
の
目
標
で

本
当
に
市
民
と
の
約
束
が
守
れ
ま
す
か
」

中学校体育館へのエアコン設置、
今年度に完了

中学校体育館へのエアコン設置が、昨年４校が完了し、

今年は日野第１中、日野第４中、三沢中、平山中の４校

に設置することで完了となります。７月２６日には昨年

設置された日野第２中学校で体育館エアコン設置体験会

が行われ、快適な環境が確保されていることが実感され

ました。工事は屋根の断熱改修とガスヒートポンプエア

コンの設置で、工事費は約4,600万円でそのうち市の財

政負担は800万円弱となっています。

党市議団は、市が消極的な見解を示している小学校体

育館へのエアコン設置も強く求めています。

平山城址公園駅前にコンビ
商
店
街
が
取
り
壊
さ
れ
空
き
地

と
な
っ
て
い
た
駅
前
に
、
コ
ン
ビ

ニ
エ
ン
ス
ス
ト
ア
ー
が
で
き
る
こ

と
に
。

開
店
は
８
月
末
の
予
定
で
す
。
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